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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 0022-2023 1 

Acta número veintidós guión dos mil veintitrés correspondiente a la sesión extraordinaria 2 

celebrada por el Concejo Municipal en modalidad presencial en el Salón de sesiones de la 3 

Municipalidad de San Isidro de Heredia, luego de comprobado el quórum por parte de la 4 

presidencia se da inicio a la sesión a las diecinueve horas del trece de abril del año dos mil 5 

veintitrés, contando con la siguiente asistencia: Regidores Propietarios: Raquel González Arias 6 

(presidenta), Minor Arce Solís (Vicepresidente), Gilbert Acuña Cerdas, Dennis Azofeifa 7 

Bolaños. Regidores Suplentes: Leidy Arguedas Fonseca, Minor Orozco Valerio, María Felicia 8 

Valerio Madrigal, Marco Ramírez Villalobos. Síndicos Propietarios: Luis Alberto Acuña Cerdas, 9 

Walter Lara Carrillo, José David Mena Zúñiga, Francisco Madrigal. Síndicos Suplentes: Maricel 10 

Calvo Salas, Fátima Fainiery Alvarado Montoya, Hellen León Cortés, María Isabel Rodríguez 11 

González. Ausentes: Ana Melissa Vindas Orozco, Regidora Propietaria y Marcela Guzmán 12 

Calderón, Regidora Suplente. Secretaria del Concejo Municipal: Seidy Fuentes Campos. 13 

Personal Administrativo: Dra. Lidieth Hernández González, Alcaldesa Municipal. Personas 14 

invitadas: Ronald Venegas Araya, Presidente Junta Administrativa del Liceo de San Isidro de 15 

Heredia, Msc. Teresita Sánchez Elizondo, Directora del Liceo de San Isidro de Heredia y Henry 16 

Rodríguez Cortés, miembro Junta Administrativa del Liceo de San Isidro de Heredia.  -------------  17 

ARTÍCULO I. COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM. -------------------------------------------------  18 

La señora Presidenta Raquel González Arias valida la asistencia de los miembros del Concejo 19 

Municipal, indica que se recibe justificación de ausencia por parte de la Regidora Propietaria Ana 20 

Melissa Vindas Orozco y por parte de la Regidora Suplente Marcela Guzmán Calderón, para que 21 

se consigne en la lista de asistencia de esta sesión. --------------------------------------------------------  22 

ARTÍCULO II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA -------------------------  23 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°22-2023 del 13 de abril de 2023. --------24 

ACUERDO N. 0706-2023: La señora Presidenta Raquel González Arias somete a votación:  ----  25 

1. Aprobar el orden del día para la Sesión Extraordinaria N°22-2023 del 13 de abril de 2023. ---  26 

Se dispensa del trámite de comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios: Raquel 27 

González Arias, Minor Arce Solís, Marco Ramírez Villalobos, Gilbert Acuña Cerdas, y Dennis 28 

Azofeifa Bolaños. SE DECLARA ACUERDO POR UNANIMIDAD Y 29 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. ---------------------------------------------------------------------  30 
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ARTÍCULO III. RENUNCIAS CCDRSIH: --------------------------------------------------------------  1 

➢ Nota de fecha 12 de abril de 2023 suscrita por el señor Ángelo Zúñiga Valerio mediante la cual 2 

presenta su renuncia como miembro del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de San 3 

Isidro de Heredia.  -------------------------------------------------------------------------------------------  4 

ACUERDO N. 0707-2023: La señora Presidenta Raquel González Arias somete a votación: -----  5 

Considerando ---------------------------------------------------------------------------------------------------  6 

I. Que se tramita nota de fecha 12 de abril de 2023 suscrita por el señor Ángelo Zúñiga Valerio 7 

mediante la cual presenta su renuncia como miembro del Comité Cantonal de Deportes y 8 

Recreación de San Isidro de Heredia por motivos estrictamente personales y se pone a 9 

disposición para colaborar en cualquier consulta o duda que se tenga. ------------------------------  10 

Por tanto, con fundamento en el anterior considerando este Concejo Municipal acuerda:  ---------  11 

1. Dar por recibida la nota de fecha 12 de abril de 2023 suscrita por el señor Ángelo Zúñiga Valerio 12 

mediante la cual presenta su renuncia como miembro del Comité Cantonal de Deportes y 13 

Recreación de San Isidro de Heredia y agradecerle la labor realizada. ------------------------------  14 

2. Tramitar la nota de cita a la señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal para lo que 15 

corresponda. --------------------------------------------------------------------------------------------------  16 

3. Solicitar a la señorita Seidy Fuentes Campos, Secretaria del Concejo Municipal, se adjunte la 17 

nota de la  renuncia del señor Ángelo Zúñiga Valerio al Expediente del Comité Cantonal de 18 

Deportes y Recreación de San Isidro de Heredia. -------------------------------------------------------  19 

Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios: Raquel González Arias, Minor Arce Solís, Ana 20 

Melissa Vindas Orozco, Gilbert Acuña Cerdas, y Dennis Azofeifa Bolaños. SE DECLARA 21 

ACUERDO POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO. ----------------------  22 

➢ Correo electrónico de fecha 13 de abril de 2023 mediante el cual el joven Sebastian González 23 

Ramírez presenta su renuncia como miembro del Comité Cantonal de Deportes y Recreación 24 

de San Isidro de Heredia. -----------------------------------------------------------------------------------  25 

ACUERDO N. 0708-2023: La señora Presidenta Raquel González Arias somete a votación: -----  26 

Considerando ---------------------------------------------------------------------------------------------------  27 

I. Que se tramita correo electrónico de fecha 13 de abril de 2023 mediante el cual el joven 28 

Sebastián González Ramírez presenta su renuncia como miembro del Comité Cantonal de 29 

Deportes y Recreación de San Isidro de Heredia por motivos personales a partir del 11/04/2023. 30 
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Por tanto, con fundamento en el anterior considerando este Concejo Municipal acuerda:  ---------  1 

1. Dar por recibido el correo electrónico de fecha 13 de abril de 2023 del joven Sebastián González 2 

Ramírez, mediante el cual presenta su renuncia como miembro del Comité Cantonal de 3 

Deportes y Recreación de San Isidro de Heredia a partir del 11/04/2023 y agradecerle la labor 4 

brindada. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  5 

2. Tramitar el correo de cita a la señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal para lo 6 

que corresponda. ---------------------------------------------------------------------------------------------  7 

3. Solicitar a la señorita Seidy Fuentes Campos, Secretaria del Concejo Municipal, se adjunte la 8 

nota de la  renuncia del joven Sebastián González Ramírez al Expediente del Comité Cantonal 9 

de Deportes y Recreación de San Isidro de Heredia. ---------------------------------------------------  10 

Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios: Raquel González Arias, Minor Arce Solís, Ana 11 

Melissa Vindas Orozco, Gilbert Acuña Cerdas, y Dennis Azofeifa Bolaños. SE DECLARA 12 

ACUERDO POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO. ---------------------  13 

ARTÍCULO IV. AUDIENCIA:  ----------------------------------------------------------------------------  14 

- Junta Administrativa del Liceo San Isidro de Heredia para llevar a cabo varias solicitudes de la 15 

institución. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  16 

El señor Ronald Venegas Araya, Presidente Junta Administrativa del Liceo de San Isidro de 17 

Heredia, hace entrega de una nota con respecto a solicitudes relacionadas con el 50 aniversario de 18 

la Institución, esto ya que están un poco escasos de recursos y por esto se están tocando las puertas 19 

de las fuerzas vivas del Cantón para colaboren con las actividades. ------------------------------------  20 

Indica que ya la invitación formal para el Concejo Municipal, así como el cronograma de 21 

actividades se habían tramitado tiempo atrás.---------------------------------------------------------------  22 

Indica que se tiene conocimiento que la Municipalidad se presupuesta ordenadamente y de forma 23 

anual, pero en caso de que desde alguna comisión se les pueda apoyar en alguna de las actividades, 24 

estarían muy agradecidos. Así como reiterarles la invitación para que se puedan hacer presentes 25 

en las diferentes actividades que ya comienzan el sábado. -----------------------------------------------  26 

También consulta con quien se debe solicitar el apoyo de la policía Municipal para la actividad a 27 

realizarse el sábado, para que se les colabore. --------------------------------------------------------------  28 

También se refiere a la acera del costado Este del Colegio, que se encuentra deteriorada, considera 29 

que es la de más tránsito por parte de los peatones y que esta ya cumplió su vida útil hace años, 30 
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por lo que solicita ayuda para repararla.----------------------------------------------------------------------  1 

También menciona que, de la casetilla del guarda hacia la finca de los Venegas, se había hecho 2 

una acera (frente al Lagar), pero se hizo un poco de excavación para hacerla por lo que la malla 3 

del Colegio quedó falseada, esta malla es muy importante para la institución y se les solicita apoyo 4 

para reparar esto ya que la institución ahorita no cuenta con recursos para esto. ----------------------  5 

Se refiere también a la orden sanitaria que tiene el gimnasio del Liceo que se venció la semana 6 

pasada, y el problema es que no se sabe que va a pasar con esa orden porque no se tienen recursos 7 

para atenderla, principalmente porque se refiere a la parte eléctrica del Gimnasio y también es el 8 

permiso de funcionamiento de toda la institución. ----------------------------------------------------------  9 

Además, recuerda que el Gimnasio del Liceo se utilizaría en caso de emergencias como albergue 10 

por parte de la Comisión de Emergencias. -------------------------------------------------------------------  11 

Explica que para que les sigan otorgando el permiso de funcionamiento y no se les realice un 12 

cierre, se necesitan entre 10 y 12 millones de colones, por lo que deja la inquietud ya que en caso 13 

de que se dé el cierre de este Gimnasio, también se estaría generando una afectación a la 14 

comunidad. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  15 

Les invita a participar y les pide el apoyo como gobierno local para el desarrollo de las actividades, 16 

se tiene una caminata que sale del colegio que sale del noreste hasta Santa Cecilia, se van a estar 17 

solicitando los permisos ante la Municipalidad porque en algunas ocasiones de requieren cierres 18 

de calles, esto para solicitar también el apoyo correspondiente. ------------------------------------------  19 

También informa que el viernes 21 es el baile en los Potreros para lo que tengan el gusto de 20 

acompañarlos. Recuerda que todas estas actividades en torno al 50 aniversario tiene como fin hacer 21 

un proyecto final sobre la piedra de la explanada, cerrar esta parte para que haga sol o llueva no 22 

haya problemas para pasar por ahí, hacer este cierre sin tapar la vista a las montañas y sin que se 23 

pierda la identidad de la institución; este proyecto fue regalado por ingenieros y arquitectos 24 

egresados de la institución. -------------------------------------------------------------------------------------  25 

El señor Henry Rodríguez Cortés menciona que el trámite de lo referente a las aceras ante la 26 

Alcaldía Municipal es más que todo porque se cuenta con dos estudiantes en sillas de ruedas y el 27 

tránsito por esa zona es difícil realizarlo hasta a pie. -------------------------------------------------------  28 

La señora Presidenta Raquel González Arias consulta al señor Luis Alberto Acuña Cerdas, si se 29 

valoró desde el Concejo de Distrito de San Isidro la reparación de la acera en el sector indicado. -  30 
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El señor Luis Alberto Acuña Cerdas indica que se recibió una nota de parte de la Junta 1 

Administrativa del Liceo a nivel del Concejo de Distrito que está por analizarse próximamente en 2 

sesión, con respecto a lo que son las aceras del Frente hasta el Lubricentro, esto se estaría 3 

considerando para el presupuesto del 2024, si el Concejo de Distrito lo tiene a bien, se debe someter 4 

a votación, pero se va a valorar, ya que primero la Municipalidad debe establecer el monto que se 5 

les va a asignar a los Concejos de Distrito para el próximo año. -----------------------------------------  6 

Indica que es muy probable que sí quede, pero dado que quedaría para el próximo año, y este 7 

gobierno municipal termina funciones en abril del 2024, le correspondería a la Junta 8 

Administrativa darle seguimiento con el nuevo gobierno municipal. -----------------------------------  9 

Con respecto al tema de la malla que está falseada al frente del Colegio, indica que, dado que él 10 

vive por ese sector, ha notado que cada vez que llueve las aguas del colegio están mal canalizadas, 11 

es más todo ese talud donde desembocan las aguas del Colegio de la parte Este, esto afecta mucho 12 

la acera y todo esto que está falseado, por lo que recomienda que estas aguas las encausen. Esto 13 

porque ya hace unos años se había hecho un trabajo al frente del colegio, recomienda que estas 14 

aguas puedan encausarlas porque esto genera mucho problema. ----------------------------------------  15 

Indica que este trabajo que se había hecho era al frente del Colegio para que estas aguas 16 

descargaran hacia el sur y hay una cuneta que pasa al frente, esa agua desemboca en la entrada de 17 

los vecinos Venegas.--------------------------------------------------------------------------------------------  18 

El señor Ronald Venegas Araya indica que la idea es canalizarla y sacarla de esa caja de registro, 19 

consulta si hay que sacar algún permiso, o hay que coordinar con alguien más para poder hacer 20 

esto a nivel de la Municipalidad, esto para la parte que va de la calle para afuera, porque es 21 

diferente a lo interno de la institución. -----------------------------------------------------------------------  22 

El señor Luis Alberto Acuña Cerdas indica que una parte que se puede ver como vecino es que 23 

todas las aguas de la parte Este del colegio están mal canalizadas, y salen directamente al frente 24 

del colegio, eso como una sugerencia. -----------------------------------------------------------------------  25 

El señor Ronald Venegas Araya indica que van a revisar lo indicado. ----------------------------------  26 

Agradece también cualquier apoyo que se les pueda brindar ya que no es fácil trabajar sin los 27 

recursos necesarios. Comenta que también se está trabajando con la UNA para que se den clases 28 

en la institución los sábados, por lo que indica que muchos proyectos se podrían realizar en las 29 

aulas de esta institución que está a disposición de la comunidad, como clases de inglés, entre otros 30 
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y que las instalaciones se puedan aprovechar también fuera del horario del curso lectivo. ----------  1 

El señor Luis Alberto Acuña Cerdas indica que por parte del Concejo de Distrito de San Isidro y 2 

de Concepción ya tienen parte de la acera de lo que es la parte Este, de hecho, el año pasado se 3 

hizo un puente peatonal en la parte Este y hace unos días pudo observar que uno de los jóvenes 4 

que utiliza una silla de ruedas con motor, pudo transitar desde la entrada del colegio hasta cruzar 5 

el puente hasta la entrada de Calle Mercedes, lo cual le llena de satisfacción ver que al menos en 6 

esta parte se cumplió, ahora lo que falta es la otra parte. Pero enfatiza que si se ha estado trabajando 7 

en este sector pensando en los estudiantes y en las personas que transitan por ahí. -------------------  8 

La señora Presidenta Raquel González Arias indica que lo importante es que exista la conectividad 9 

y todos estos accesos peatonales inclusivos.-----------------------------------------------------------------  10 

También solicita les hagan llegar una nota con estas solicitudes en los próximos días para 11 

analizarlas en relación con el presupuesto ordinario 2024, para el tema del Gimnasio del Liceo, ya 12 

que en la nota entregada hoy no viene establecido el monto, por lo que solicita remitan montos 13 

para poder proceder como corresponde. ---------------------------------------------------------------------  14 

El señor Ronald Venegas Araya indica que será remitida mañana en la mañana para la 15 

correspondencia de la próxima semana. ----------------------------------------------------------------------  16 

Además, la señora Presidenta Raquel González Arias instruye a la Secretaria del Concejo 17 

Municipal a incorporar la nota recibida hoy al orden del día de la Sesión Ordinaria del próximo 18 

lunes en la correspondencia. -----------------------------------------------------------------------------------  19 

 El señor Ronald Venegas Araya indica que podrían ayudarles con un baile.  -------------------------  20 

La señora Presidenta Raquel González Arias solicita remitan en dicha nota el tipo de música y las 21 

características del mismo para poder analizarlo. ------------------------------------------------------------  22 

Agradece por la invitación, les felicita por unir a la familia isidreña y les desea muchos éxitos en 23 

todas las actividades, reitera el compromiso de ayudarles en todo lo que sea posible dentro de las 24 

competencias del Concejo Municipal y la comisión municipal de asuntos culturales, siempre y 25 

cuando les alcance el presupuesto. ----------------------------------------------------------------------------  26 

CLAUSURA: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  27 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número veintidós 28 

guión dos mil veintitrés, del trece de abril de dos mil veintitrés al ser las diecinueve horas con 29 

veintiocho minutos. ---------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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